

## Mit dem Vaki-Turnen an die Herbstmesse

Eine sportbegeisterte Gruppe traf sich am 12. November zum beliebten Vaki-Turnen. Nachdem sich alle Papis und Muki-Kinder in der Turnhalle versammelt hatten, begann der amüsante Morgen mit dem traditionellen Muki-Boogie. Anschliessend begrüsst uns die Familie Hampelmann, die gerne an die Herbstmesse möchte. Doch zuerst mussten wir alle mit dem Hund der Familie Hampelmann einen sportlichen Hunde-Spaziergang machen. Danach fuhren wir mit dem Auto (Wägelirennen) bzw. Tram (blitzschnelle Mattenstaffette) nach Basel. Herbstmesse – wir kommen!

In der anderen Halle haben Andrea, Manuela und Eveline eine tolle Herbstmesse mit lustigen und abwechslungsreichen Attraktionen aufgebaut. Da durften die vielen Papis für einen Moment auch wieder Kind sein: Büchsenstand, Geisterbahn, Riesenschaukel, Autorennen, Wägeli-Rutsche, Kletterparcours und viele weitere Posten durften ausprobiert werden. Aber halt! Das Ganze war nicht kostenlos. Vor jeder Attraktion mussten die Papis mittels Liegestützen für die Kinder Gluggerli erwerben, welche dann auf der Galerie in eine lange Röhre geworfen und runtergelassen wurden. Das war ein Spass!

Zum Abschluss des bunten Vormittags fuhren wir mit dem Zug (Langbänkli auf Rädern) rasant nach Ormalingen zurück. Mit dem obligaten Muki-Gesicht und mit einem Messe-Kleber für den Muki-Pass gingen alle kleinen und grossen Turnbegeisterten müde und zufrieden nach Hause.

„Danggschön“ Andrea, Manuela und Eveline!

Christoph Reuss-Häring